

TV LG Masuk Daftar Rekomendasi Netflix

Seoul, Apr. 7, 2015 - **LG Electronics (LG)** mengumumkan keberhasilan jajaran TV produksinya yang masuk dalam daftar Netflix Recommended TV terbaru. Dikeluarkan **Netflix** sebagai penyedia konten *Over The Air*, daftar ini memuat sejumlah perangkat TV yang direkomendasikan memiliki kemampuan lebih dalam kecepatan dan kemudahan untuk menikmati konten **Netflix**.

Masuknya sejumlah TV LG dalam daftar ini mengulang keberhasilan serupa yang dibuat perusahaan berbasis di Korea Selatan ini pada tahun lalu. “Keberhasilan masuk dalam daftar ini sepanjang dua tahun berurut merupakan penghargaan pada performa smart TV LG yang siap memberikan pengalaman terbaik pada semua pelanggan Netflix di seluruh dunia,” ujar **Brian Kwon, Presiden dan CEO LG Home Entertainment Company**.

Dimaksudkan hadir sebagai daftar panduan memilih TV bagi pelanggannya di berbagai negara, bukanlah hal mudah untuk masuk dalam daftar *Netflix Recommended TV*. Setiap TV diharuskan lolos dalam serangkaian evaluasi yang dibuat Netflix secara independen. Dua hal yang menjadi pokok perhatian Netflix dalam evaluasi TV ini yaitu performa terbaik untuk menikmati konten Netflix dan memberikan pengalaman lebih baik dalam hal internet TV.

Adapun TV LG yang masuk dalam daftar terbaru Netflix Recommended TV yaitu **LG SIGNATURE OLED TV (G6), LG 4K OLED TV seri E6 dan C6, LG Super UHD TV seri UH9500 dan UH8500**. Disamping itu juga rangkaian **LG UHD TV seri UH7500, UH6500, UH6300 dan UH6100**.

“Keberhasilan ini menunjukkan kepemimpinan LG dalam menyajikan teknologi yang membuat layanan *streaming*, termasuk Netflix, menjadi lebih cepat dan lebih mudah

digunakan,” ujar **Scott Mirer, Vice President, Device Partner Ecosystem** dari **Netflix**. Lebih lanjut ia menyatakan, keberhasilan jajaran TV ini tak lepas dari penggunaan platform webOS 3.0 untuk mendukung fungsi *smart TV* pada jajaran 4K TV LG.

Diantara fitur yang membuat **webOS 3.0** mampu memberikan pengalaman lebih baik bagi pelanggan Netflix yaitu keberadaan fitur Instan On. Sesuai dengan namanya, fitur ini memungkinkan pengguna dapat langsung menyaksikan tayangan Netflix begitu TV dinyalakan. Sementara fitur Fast App Switching membuat akses ke Netflix dan layanan internet lainnya semudah mengganti *channel*.

Sementara untuk menyajikan tayangan dalam resolusi 4K terbaik, jajaran TV LG ini memiliki kemampuan untuk memberikan kualitas gambar HDR optimal. **LG OLED TV** dan Super UHD TV memiliki kompatibilitas dalam menyajikan gambar dalam kualitas format **HDR10** dan **Dolby Vision HDR** yang siap mendukung tayangan Netflix dalam format HDR.

Pengguna TV LG dapat mengakses Netflix melalui Netflix app yang tersedia dalam smart TV LG yang menggunakan platform **webOS**. Namun demikian, layanan Netflix juga dapat dinikmati pemilik TV LG dari seri sebelumnya yang menggunakan platform Netcast. Daftar lengkap Netflix Recommended TV dapat mengunjungi www.netflix.com/recommendedtv

###

About LG Electronics, Inc.

LG Electronics, Inc. (KSE: 066570.KS) is a global leader and technology innovator in consumer electronics, mobile communications and home appliances, employing 82,000 people working in 119 locations around the world. With 2013 global sales of USD 53.10 billion (KRW 58.14 trillion), LG comprises four business units — Home Entertainment, Mobile Communications, Home Appliance & Air Solution, and Vehicle Components — and is one of the world’s leading producers of flat panel TVs, mobile devices, air conditioners, washing machines and refrigerators. LG Electronics is a 2014 ENERGY STAR Partner of the Year. For more news and information on LG Electronics, please visit www.LGnewsroom.com.

About LG Electronics Home Entertainment Company

The LG Electronics Home Entertainment Company is a global top player in television, audio video systems, monitors, personal computers, digital signage and commercial displays. The company opened a new era of innovation in the TV market, creating pioneering technologies like OLED TV and implementing an intuitive operating system to allow customers to experience the full benefits of smart TV technology. LG is committed to improving customers' lives with innovative home entertainment products led by its award-winning 4K OLED TVs, ULTRA HD TVs and webOS TVs. For more information, please visit www.LG.com.

Media Contact:

LG Electronics, Inc.

Dhita Ayuningtyas

+62 817 0708599

Dhita.ayuningtyas@lge.com

www.LGnewsroom.com

www.LGEInewscenter.com